



THERMO KING OF LONDON

19 августа 1999 года

Компания Краун Корпорейт (Krown Corporate)

Адрес: 245 Кредитстоун Роуд, Конкорд, Онтарио L4K 1N6 (245 Creditstone Rd
Concord, Ontario L4K 1N6)

Для предоставления по месту требования:

Около 2 лет назад в нашем магазине в Лондоне вы оставили образец своей продукции для его испытания при решении проблем, которые связаны с проводкой и вызывают у нас наибольшую озабоченность. Мы занимаемся техническим обслуживанием рефрижераторных установок. Грузовики и трейлеры, оснащенные рефрижераторными установками, часто перевозят грузы стоимостью несколько тысяч долларов. Поломка рефрижераторной установки может обойтись нам очень дорого.

При испытании продукции Krown мы обнаружили, что в ее состав входит хорошее противокоррозионное масло, а также отличные диэлектрики, которые предотвращают окисление проводов большого диаметра. Мы смогли заменить более дорогой ранее используемый нами **только** для электрики продукт более универсальным с точки зрения его применения и использования.

Вскоре мы оценили разносторонность продукции Krown и нашли для нее много других сфер применения. Например, мы убедились в её безопасности и начали использовать в микропроцессорах и печатных платах, так как в инструкциях сказано, что эта продукция не повреждает компьютерные микросхемы и электрические выключатели.

Мы обратили внимание на то, что другое известное предприятие по ремонту рефрижераторов в Западном Онтарио, с которым мы сотрудничаем, уже использует вашу продукцию во избежание тех же самых проблем, с которыми сталкиваемся и мы. Кроме того, некоторые компании, обслуживающие школьные автобусы в нашем районе, используют продукцию Krown для обработки микровыключателей на указателях остановки и пешеходных зонах во избежание их замерзания зимой и неправильного функционирования из-за присутствия влаги. Поэтому мы начали использовать эту продукцию на всех схемах защиты и переключателях во избежание попадания воды в соединительные детали. Мы также используем ее для смазывания соленоидов и соединительных устройств.

После нескольких лет использования мы обнаружили, что эта продукция проникает и вытесняет любую влагу, а тонкая токонепроводящая маслообразная пленка, которую она оставляет, действительно сохраняется после техобслуживания и вытесняет влагу, которая может попасть на изолированную проводку и вызвать ее коррозию. Рекомендую использовать вашу продукцию всем, кто занимается автомобильной деятельностью. Это один из наилучших продуктов, который я когда-либо использовал, и он действительно эффективен.

С уважением,
/подпись/

Грег Теофилопулос (Greg Theofilopoulos)

Агент по услугам

Компания Thermo King of London

580 Кларк Роуд – Лондон, Онтарио N5V 3K5 (580 Clarke Road – London, Ontario N5V 3K5) –
Тел.: (519) 452-1094 – Факс: (519) 452-1715



THERMO KING OF LONDON

August 19, 1999

Krown Corporate
245 Creditstone Rd.
Concord ON L4K 1N6

To Whom It May Concern:

About 2 years ago a sample of your product was left at our shop in London for testing on wiring related problems, which is one of our big concerns. We are in the business of maintaining reefer units. Trucks and trailers equipped with refrigeration units often carry loads worth many thousands of dollars. To have a reefer unit go down can be a very costly proposition.

Upon testing the Krown product, we found that it was a good penetrating oil as well as a very good di-electric product to prevent "greening" up of the heavy gauge reefer wires. We were able to replace a much more expensive product we were using, only on electrical, with a much more flexible product in terms of its application and uses.

We soon came to appreciate the versatility of the Krown product and that there were countless other uses for it. For example, we found it was safe and began to use it on micro processors and printed circuit boards since your literature says that it does not harm "computer chips" and "electrical switches."

We took into consideration that another well known reefer repair facility in Western Ontario with whom we have dealings, had already been using your product to eliminate many of the same problems we were running into. As well, a number of School Bus companies in the area had been using Krown to treat micro switches on their Stop Sign arms and Bumper Pedestrian arms to prevent freezing in winter and malfunction from the presence of moisture. Therefore, we began using it on all safety circuits and switches to keep water away from the connections. We also use it to lubricate solenoids and linkages.

We have found from several years of use that the product does penetrate in and displace any moisture present and the little non-conductive, 'oily' film it leaves behind does stay there between services and does seem to repel further moisture from coming into contact with bare wiring connections, practically eliminating the green corrosion on the wires. I would recommend your product for use by anyone in an automotive environment. It is one of the best products I have ever used and it does work.

Yours truly

Greg Theofilopoulos
Service Representative
Thermo King of London

580 CLARKE ROAD • LONDON, ONTARIO N5V 3K5 • TEL.: (519) 452-1094 • FAX: (519) 452-1715